

Mitteilungen

29. Sonntag im Jahreskreis
22. Oktober 2023



Pfarre Maria Mank
am grünen Anger

Montag, 23. Okt.

18.25 Rosenkranzgebet

19.00 heilige Messe zum schuldigen Dank und um weitere Hilfe

Dienstag, 24. Okt.

8.00 heilige Messe für verstorbenen Sohn Mag. Helmut Gugerell

Mittwoch, 25. Okt.

8.00 heilige Messe auf Meinung der Familie Müllner zum schuldigen Dank und um weitere Hilfe und für die verstorbenen Angehörigen
danach Rosenkranzgebet

Donnerstag, 26. Okt

8.00 heilige Messe für die Pfarrgemeinde

11.00 Diamantene Hochzeit von Karl und Anna Schadner
zum schuldigen Dank und um weitere Hilfe

Freitag, 27. Okt.

8.00 heilige Messe für verstorbenen Gatten Rudolf und alle armen Seelen

19.00 eucharistische Anbetung

Samstag, 28. Okt.

18.25 Rosenkranzgebet

19.00 Vorabendmesse für verstorbenen Vater Franz Ullmann und Angehörige und für die Lebenden und Verstorbenen der Familien Sikora, Riedl, Oberleitner und Angehörige

Sonntag, 29. Okt.

7.30 Sonntagsmesse für die Pfarrgemeinde

9.00 Sonntagsmesse zum Dank der Dorfgemeinschaften Simonsberg, St. Haus, St. Frein, Loitsbach und Ritzenberg,

für verstorbene Mutter Anna Halbwachs, Schiegersohn Karl und Angehörige und für verstorbene Mutter Leopoldine Edtbrustner

+ Heute, am **Weltmissions-Sonntag**, wird in allen katholischen Kirchen auf der ganzen Welt für die Weltmission gesammelt. Mit unserer Spende helfen wir direkt den Priestern, Ordensschwwestern, Missionarinnen und Missionaren in Indien in ihrem Einsatz für die Ärmsten der Armen. Missio Österreich bittet uns deshalb um eine großzügige Spende und dankt herzlich im Namen der Projektpartner.

+ Heute werden in der Kirche und beim Pfarrkaffee auch die von der Katholischen Frauenbewegung angefertigten **Missionskerzen** verkauft. Wir danken der Katholischen Frauenbewegung für ihre Mühe und den Einsatz für die Weltmission. Und wir danken Ihnen für den Kauf der Kerzen.

+ Nicht zuletzt laden wir heute herzlich ein zum **Pfarrkaffee** im Pfarrheim. Wir freuen uns auf Ihren Besuch und sagen allen ein herzliches „Vergelt´s Gott!“, die uns wieder mit Mehlspeisen und mit ihrer Mithilfe unterstützen.